



2 Pièces

46 m²

Réf. 5857_B

515 000 €

Menthon-St-Bernard

Appartement à vendre (74290)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur du village de Menthon-Saint-Bernard, à quelques pas des commerces et proche du lac, voici un superbe appartement en rez-de-jardin. Dans une petite résidence sécurisée construite en 2021, cet appartement de 46 m2 ouvre sur 40 m2 d'extérieur. Le calme, la proximité des commerces, des transports, de la piste cyclable et du lac sont des atouts indéniables. Voici une opportunité rare sur le village de Menthon-Saint-Bernard avec un DPE en B et de faibles charges de copropriété. Cet appartement se compose d'une entrée avec grand placard, une chambre avec placards intégrés donnant ...

In the heart of the village of Menthon-Saint-Bernard, a few steps away from the shops and close to the lake of Annecy, here is a superb apartment on the ground floor. In a small secure residence built in 2021, this 46 m2 apartment opens onto 40 m2 of exterior space. The calm, proximity to shops, transports, the cycling path and the lake are undeniable assets. Here is a rare opportunity in the village of Menthon-Saint-Bernard with a DPE in B and low co-ownership charges. This apartment consists of an entrance with large cupboard, a bedroom with built-in cupboards opening directly onto the ...

DELPHINE ROCHEREAU - IMMO ANGELS

7 Pl. de Presles - 74290 MENTHON-ST-BERNARD

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

